

Neue Privatklinik für ästhetisch-plastische Chirurgie und Zahnmedizin in Rheinfelden



Das medizinische Team



Dr. med. Dietmar Löffler, Klinikleiter und Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie.



Dr. med. dent. Insa Herklotz, Fachzahnärztin für Oralchirurgie.

Das ehemalige Grand Hôtel des Salines in Rheinfelden, der ältesten Stadt im Kanton Aargau, wurde nach 46 Jahren als Privatklinik „Alta Aesthetica“ wieder zum Leben erweckt. Mit der teilweisen originaltreuen Renovierung und einem beispielhaften Umbau ist 2012 in einzigartiger Umgebung ein Kompetenzzentrum für ästhetisch-plastische Chirurgie, ästhetische Zahnheilkunde sowie Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie entstanden.

Schon beim Betreten der neu entstandenen Klinik wird dem Besucher klar, dass man hier nicht nur Patient, sondern vielmehr auch Gast ist; denn die Tradition und Atmosphäre des luxuriösen Grand Hôtels wurde auch nach dem Umbau erhalten. Hohe, lichtdurchflutete Räume, geschmackvolles Design sowie stilvoll eingerichtete Zimmer und Suiten, geplant und realisiert von der Rolf Fischer AG aus Allschwil, stehen den Klienten beim stationären Aufenthalt zur Verfügung. Für die Patienten bietet auch die unverwechselbare Lage der Privatklinik – direkt am Ufer des Rheins gelegen, umgeben von Natur- und Spazierwegen – eine optimale Voraussetzung zur Erholung.

Die Klinik für ästhetische Chirurgie

Die unter der Leitung von Dr. med. Dietmar Löffler stehende Klinik für ästhetische Chirurgie ist mit zwei

hochmodernen Operationssälen und verschiedenen Behandlungsräumen ausgestattet. Dr. Löfflers erklärtes Ziel ist es, dass der Patient der „Alta Aesthetica“ Privatklinik von seinem Umfeld als frisch und erholt wahrgenommen wird und nicht als „operiert“ auffällt. Das Leistungsspektrum der Klinik umfasst in der ästhetischen Chirurgie Nasenkorrektur, Brust-

lären Chirurgie über die Zahn- oder Weisheitszahnentfernung bis hin zur Wurzelspitzenresektion unter OP-mikroskopischen Bedingungen oder parodontalchirurgischen Eingriffen.

Des Weiteren gehören Knochenaufbau mit Implantatversorgung, Prothetik und Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie zum Leistungsspektrum der Zahnklinik. Jeder Eingriff

„Zu einem ausgeglichenen Dasein gehört auch, dass man mit seinem Äusseren, seinem Selbstbild, zufrieden ist und Zähne und Kiefer in einwandfreiem Zustand sind.“

vergrößerung und -verkleinerung, Facelifting, Oberlidstraffung, Lippenkorrektur, Fettabsaugung und Anti-Aging-Behandlung.

Zahnklinik

Die angegliederte Zahnklinik umfasst zwei ambulante Operationseinheiten für implantologische Eingriffe und sechs nach neuesten Kriterien ausgestattete Behandlungsräume sowie zwei 3-D-Röntgengeräte und wird von Dr. Dr. Silke Becker geführt. Das Dienstleistungsangebot der Zahnklinik beinhaltet das gesamte Spektrum der Oralchirurgie, von der dentoalveo-

kann im Dämmer Schlaf oder Vollnarkose, ambulant oder stationär durchgeführt werden, sodass auch Kinder oder Risikopatienten durch sorgfältige Vorbereitung durch Spezialisten therapiert werden können.

Der Mitarbeiterstab der Klinik besteht aus rund 30 festangestellten Fachärzten und Fachpersonal. Seit Juni 2012 ist die Privatklinik nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifiziert. [DI](http://www.altaaesthetica.ch)

Alta Aesthetica AG

Tel.: +41 61 835 08 35
www.altaaesthetica.ch



Operative Leitung: Ilona Eichenberger

Das Unternehmerehepaar Ilona und Jürg Eichenberger wurde eher per Zufall auf den alten Gebäudekomplex aufmerksam und ist sich mit dem damaligen Besitzer, der Kurzentrum-Gruppe, schnell handelseinig geworden. Dies war quasi die Geburtsstunde der Privatklinik „Alta Aesthetica“. Die Idee, ein Kompetenzzentrum für Medizin und Ästhetik zu realisieren, hatte das Ehepaar schon länger, nur das richtige Gebäude fehlte noch. Letztlich führte die Suche nach einem Parkplatz Jürg Eichenberger vor das baufällige Grand Hôtel des Salines. Der Dornröschenschlaf des unter Denkmalschutz stehenden Hauses ist nun beendet. Nach der Umbauphase zog sich Jürg Eichenberger zurück und übergab die operative Leitung an seine Ehefrau Ilona.



Dr. med. Dr. med. dent. Silke Becker, Fachärztin für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie.



Dr. med. Peter Pantlen, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie.